

2年生体験入学 ～大変お世話になりました～ 6/30

6月30日（金）に、本校の2年生が職場体験学習を行いました。川東寿司幸さんに3人、にこにこバラ園さんに3人、いちい須賀川東店さんに2人、わんにゃんランドBuddyさんに3人、山本電気小塩江工場さんに3人、小塩江幼稚園さんに4人がお世話になりました。

接客業務・商品管理など、多岐にわたる内容で、事業所さんには大変お世話になりました。生徒たちは、あらためて働くことの大切さ、

そして大変さを実感するとともに、貴重な時間を過ごすことができましたようです。ご協力くださった事業所の皆さんに心から感謝申し上げます。

命の大切さを学ぶ指導 7/3（月）

犯罪や事故により命を奪われるというニュースを時々耳にします。私たちは「事件や事故には遇わないよう気をつけよう」とか「被害者の方は大変だ」と思うと同時に、それはどこかで人ごとであると感じたりしていないでしょうか。誰もが犯罪や事故に巻き込まれる可能性があります。だからこそ事件や事故を見聞きした時は、それを自分のこととして深く考え、被害に遇われた方に寄り添う気持ち、支え合う気持ちを持って欲しいと考え、今回の命の大切さを学ぶ授業を開きました。須賀川警察署にお世話になり、交通事故で大切な娘さんを亡くされた山形市在住の渡邊さん（交通事故遺族の会「こまくさの集い」代表）にお話をいただきました。被害に遇ってしまった心の痛み、命の大切さ、そして社会のルールを守ることの大切さ、家族の大切さなどについて深く考えさせられた授業でした。



【寿司幸さんでの体験】



【スーパーいちいさんでの体験】



【バディーさんでの体験】



【YDKさんでの体験】



渡邊さんによる講演



全員真剣に話を聞いていました。

ムシテック体験学習



7月7日（金）の午後、ムシテック体験学習を行いました。

全校生が二班に分かれ、「カルメ焼き」と「七宝焼き」の体験に分かれてはじめました。それぞれ火力を調節しながら慎重に体験学習に取り組んでいました。

やはりムシテックワールドといえば、カブトムシなどと直接触れ合うことができる時間もいただき、じっくり観察することもできました。

大変お世話になりました。

12	水	中学生芸術鑑賞教室
13	木	県中事務所長訪問・研究授業
18	火	1・2年実力テスト
19	水	キャリア教育
20	木	第1学期終業式
21	金	須賀川高、郡山商業高校体験入学
24	月	三年三者相談～26（水）
25	火	須賀川桐陽高校体験入学
26	水	清陵情報高校体験入学
27	木	市青少年健全育成推進大会・少年の主張 日大東北高校体験入学
28	金	岩瀬農業高校体験入学
29	土	市夏季少年健全育成球技大会



【七宝焼き体験】



「液体の入れ方がちょっと難しいなあ・」



【カルメ焼き体験】



「うまく焼けるかな・・・」

「よろしくお願ひします。」



【カブトムシとふれあい中】

さようなら ダニエル先生!!



7月12日（水）はALTのダニエル先生の最後の授業でした。各学年ともゲームを取り入れた楽しい授業をしていました。放課後にはダニエル先生の送別会を行いました。2年間、楽しい授業をありがとうございました。生徒たちはいつも心待ちにしていました。ダニエル先生に感謝の言葉と、応援団による応援も行われ、ダニエル先生は感激で涙ながらの挨拶と、小塩江での2年間の感謝の言葉を述べられました。中学校の先生になるという夢に向かって頑張ってください。小塩江中の生徒たちを忘れないでね。また、日本に



【ダニエル先生の送別会の様子】



【ダニエル先生へ応援団による応援】

来てね!